

Nous avons enquêté sur...

Le mystère du triangle des Bermudes

Par Judith et Emmy

Naufrages à répétition, disparitions d'avions inexplicables, depuis soixante-dix ans, le triangle des Bermudes nous intrigue. Cette zone est-elle aussi dangereuse qu'on le raconte ?

Le triangle des Bermudes, situé dans l'Atlantique, a une triste réputation. En 1945, cinq avions de chasse, et l'hydravion parti à leur recherche, disparaissent. Dans un article de journal paru en septembre 1950, on fait mention pour la première fois de disparitions inexplicables dans la zone du « triangle du diable » dont la plupart des fonds marins se trouvent à environ 5791 mètres de profondeur, et même les 8 229 mètres sous le niveau de la mer, pour la fosse de Porto Rico.



Des disparitions inexplicables ?

En 1975, un bibliothécaire s'est intéressé aux témoignages sur le sujet. Dans son livre, il explique qu'une grande partie des disparitions ont eu lieu à d'autres endroits que dans le triangle des Bermudes, et que les livres sur ce thème exposaient surtout des théories ou des mensonges, pour entretenir le mystère. Parmi les différentes théories, nous avons choisi les plus intéressantes.

Les plus folles : le triangle des Bermudes serait la base secrète des OVNIS venus enlever les terriens. On murmure aussi qu'il y aurait une ville engloutie ou un monstre marin sous le triangle des Bermudes. Cela reste à déterminer.

Les plus sérieuses : des scientifiques ont évoqué des champs magnétiques, des perturbations océaniques, des gigantesques vagues et même une barrière de rochers. Toutes ces perturbations auraient pu provoquer ces accidents.

La dernière disparition date de décembre 2020. Les recherches pour retrouver un bateau, avec à son bord 20 personnes, n'ont rien donné. Pour les scientifiques, le mystère demeure entier.

Le triangle des Bermudes ne semble pas être le meilleur endroit pour passer ses vacances !